



国際交流のひろば



留学生オリエンテーション

10月10日(水)12時から人104において、10月入学の留学生を対象にした留学生オリエンテーションを実施しました。

「4つの留学生支援方針」「履修プログラム」「チューター制度」「修学・生活上の諸手続き」「宿舎入居の注意」「論文・レポート作成時の注意」等について、押木留学生支援専門部長、研究連携課と学生支援課職員から説明がありました。

よろしくお祈いします!

10月に入学した留学生は中国8名、台湾1名の9名です。これにより、本学で学ぶ留学生の数は、博士課程を含めると37名となりました。

李さんに自己紹介をお願いしました。



日本語・日本文化研修留学生 李曉雪(中国)

中国の内モンゴルから来ました、しかし、モンゴル族ではありません。日本に留学する機会があって、心から感謝しています。この度教科書の日本を自ら体験することができます。今まで日本に来てもう2週間ぐらいです。私の目の日本は綺麗で、静かで、秩序があります。ユニークな建物、綺麗な景色、どこでも行って写真を撮りたいです。東京のような人と車の多い大都市でさえ、いつでも秩序があり列に並んでいます。また、日本の街がこんなに綺麗になったのは、ゴミの分類のことがいからです。今私も毎日ゴミの分類をして、面白いです。それから、日本人がとても親切で、礼儀があると思います。一人でこの知らない地方に来たばかりで、どこにも見つからなかった時、重い物を持っていたお姉さんは私を連れて、新幹線の駅を見つけた。あの時に心が暖かかった。日本で楽しんでいることはいろいろあります。一番楽しみたいのは、桜が咲く頃に和服を着て、桜を鑑賞することです。その時にはたくさんの写真を撮って、家族に見せようと思います。今思っているだけで楽しいです。本当に待ちきれないよ。



留学生等の交通安全教室

10月24日(水)16時から大会議室において交通安全教室を実施し、留学生、日本人学生、教職員等36名が出席しました。近藤留学生支援専門部会委員が司会進行し、押木部会長の挨拶の後、上越警察署交通課及び警備課職員による自転車を中心とした交通安全指導や身近な犯罪のお話し、特殊なメガネを掛けてお酒に酔った状態で歩く時の体験などがあり、参加者は熱心に耳を傾けていました。



発行・お問い合わせ先

〒943-8512 新潟県上越市山屋敷町1番地 上越教育大学 国際交流推進センター「国際交流のひろば」
Tel:025-521-3666 (研究連携課 国際交流チーム)